

公民館だより

令和5年2月号

# あきよし



【令和5年2月1日発行】

住所：美祢市秋吉町秋吉5353-1

TEL：0837-62-1924 / FAX：0837-62-0329

E-mail：s-kyouiku@city.mine.lg.jp

ホームページ用  
QRコード



【秋吉公民館マスコットキャラクター】  
しゅうきち（秋吉）くん

## 【秋吉公民館マスコットキャラクター】

## しゅうきち（秋吉）くん塗り絵コンテスト開催

令和4年3月に「秋吉公民館マスコットキャラクターネーミング」が決定した「しゅうきち（秋吉）くん」ですが、今年度から「公民館だより」や「各種イベントのチラシ」等に使用し、周知を図っているところです。

ネーミング決定から1周年を迎えるにあたり、下記のとおり、「塗り絵コンテスト」を開催します。令和5年3月開催予定の「秋吉公民館運営審議会」で公民館運営審議会委員に選定してもらい、優秀な作品には副賞も用意しますので、是非、皆さんのご応募をお待ちしています。



皆さんのご応募  
よろしくお願  
い  
します。

応募よろしく！



【応募期間】

令和5年1月30日（月）から2月24日（金）まで

【応募方法】

右の「QRコード」から応募用紙をダウンロード  
もしくは秋吉公民館に設置している応募用紙に色を塗り、  
必要事項を記入し、秋吉公民館へ提出。

【審査方法】

令和5年3月開催予定の「秋吉公民館運営審議会」で  
公民館運営審議会委員が各部門（保育園の部、小学生  
の部、一般の部（中学生以上））の優秀作品を選定

【副賞】

各部門の優秀作品に「図書カード」進呈

【問い合わせ先】

美祢市教育委員会事務局

生涯学習スポーツ推進課秋吉公民館（担当：中村）

TEL：0837-62-1924/FAX：0837-62-0329

E-mail：s-kyouiku@city.mine.lg.jp



塗り絵コンテスト  
作品応募QRコード

## しめ飾り教室(12/27)



【講師から指導を受ける参加者】



【出来上がったしめ飾り】



【軽食を食べる参加者】

12月27日(火)、秋吉公民館で「しめ飾り教室」を行いました。  
新型コロナウイルス感染症拡大の影響で一昨年と昨年は秋吉小学校で「しめ飾り作りの様子を見学してもらう」という内容で行いましたが、今年は3年ぶりに秋吉公民館で行いました。  
参加者は講師の方からしめ飾り作りの指導を受け、しめ縄を作り、飾り付けを行い、しめ飾りが出来上がりました。その後、食生活改善推進協議会秋芳支部の方に軽食（豚汁とおにぎり）を用意していただき、参加者は軽食を美味しくいただきました。  
今回、3年ぶりの実施となりましたが、しめ飾りの材料の準備や当日の指導をしていただきました講師及び食生活改善推進協議会秋芳支部の皆さん、大変ありがとうございました。

## どんど焼き(1/8)



【火が入り燃えるやぐら】



【ぜんざいを食べる参加者】



【マシュマロを焼く参加者】

1月8日(日)、秋吉小学校運動場で「どんど焼き」を行いました。  
前日にやぐらを作製し、当日、四方に竹や縄、紙垂を設置したやぐらに参加者が火入れを行いました。天気も良く、絶好のどんど焼き日和となり、竹で組んだやぐらと門松で使用した竹等が燃え、「ボンボン」と大きな音が秋吉小学校の運動場に鳴り響きました。  
また、食生活改善推進協議会秋芳支部の方にぜんざいを用意していただき、11月23日(水・祝)に秋吉小学校5年学級活動で餅つきを行った時のお餅を焼き、ぜんざいに入れ、参加者に配りました。  
その他にも燃えている竹や木でマシュマロを炙り、焼きマシュマロを作ったりと参加者はどんど焼きの火にあたり、今年の無病息災を祈っていました。  
今回もやぐらを作製していただいた「美祢市シルバー人材センター」及びぜんざいを用意していただきました「食生活改善推進協議会秋芳支部」の皆さん、どんど焼きにご協力いただきました秋吉地区の皆さん、大変ありがとうございました。

### 令和5年度秋吉公民館年間使用及び学校施設・体育施設年間利用登録について

令和5年度から秋吉公民館や学校施設(秋吉小学校運動場・屋内運動場及び秋芳中学校運動場・屋内運動場)及び体育施設(美祢市秋芳テニス場)を定期的にご利用したい団体は、秋吉公民館で年間使用及び利用登録の申請・届出を受け付けています。詳細は秋吉公民館にお問い合わせ下さい。

～スクラップ & ビルト (破壊と再構築)～ 秋芳体育館解体工事 定点観測 【No.3】



【解体工事の様子(R5.1.16)】

秋芳体育館の外装材解体作業・体育館解体作業が終わり、基礎解体作業が行われています。

秋芳体育館の姿が跡形もなく無くなって、所々、仮囲いも撤去され、隣のJA山口県秋芳支所の建物が秋吉公民館2階や屋上から見えるようになりました。

令和5年1月末までに基礎解体作業が終了予定で、その後、仮囲いが撤去され、2月末までに全ての作業が終了する予定となっています。



あきよし保育園通信



【にこにこタイムの様子】

1月16日(月)に行われた「にこにこタイム」の様子を撮影に行きました。

今回は先月、12月15日(木)の「にこにこタイム」で作った「おうち」に色紙や菓子箱等で作った物を飾り付けたり、各自、自由に工作を行っていました。

前は参加していなかった、たんぽぽ組の園児たちも一緒に先生に手伝ってもらいながら釣り竿やバッグ等、色々な物を作ったり、段ボールのおうちで楽しく遊んでいました。

最後はみんなで後片づけを行い、とてもにぎやかな「にこにこタイム」でした。

華道家元池坊「華良会」 (左から藏本公子作、末永真智子作)



『ちょっと一言』

心足身常閑

心,身に足りて自ずから閑

身の程を知る者は余計な煩悩に乱されずあるがままの落ち着きを得ている。

「家は漏らぬほど、食事は飢えほどにて足ることなり」という利休の語もある



【Y・M】



# ウバーレフォトクラブ写真コーナー



題名「冬のウルフムーン」【撮影者 H.O】



題名「巨大ツリー」【撮影者 ikeda1440】



題名「小春日のワルツ」【撮影者 H.O】



題名「ファンタジー」【撮影者 S.T】

## 2月の納税のお知らせ

【納期限2月28日】

- ※ 固定資産税・都市計画税（4期）
- ※ 国民健康保険税（8期）
- ※ 後期高齢者医療保険料（8期）
- ※ 介護保険料（8期）
- ※ 保育利用料（2月分）



## 秋吉地区の人口・世帯

【令和4年12月31日現在】



人口	1171	( + 1 )
男	532	( 0 )
女	639	( + 1 )
世帯数	583	( 0 )

## 【編集後記】

年末年始、私の好きなテレビの特別番組で、冒頭、経済学者のジョージ・メイナード・キーンズの「この世で一番難しいことは、新しい考えを受け入れることではない。古い考えを忘れることだ」という言葉がトップで流れ、心に残りました。2023年が始まり1ヶ月が経過しますが、「新しい考え」は最初は受け入れ難いですが、受け入れざる状況になれば次第に順応し、日常になっていく。最近のIT禍での生活様式や考え方の変化からも感じます。「古い考え」は過去の成功体験や慣習に縛られ、なかなか忘れる事が出来ません。「古い考え」に縛られず、柔軟に対応出来るようになりたいと思う今日この頃

【担当 K】

【2月の行事予定】

※2月の行事予定は特にありません。

知らないうちに、拡めちゃうから。

**STOP!**  
**感染拡大**  
— COVID-19 —



【秋吉公民館】  
しゅうきち（秋吉）くん